

Florian BAUDOIS



Cette saison 1998 a marqué mes débuts dans les slaloms automobiles.

Bière m'a permis de m'éclater au volant d'une voiture, mais mes exploits se sont fait discrets!!!

Chamblon a été intense par sa vitesse; côté performance je me suis distingué en embrassant un cône et en sculptant ainsi le capot de la voiture.

Pour ce qu'il en est de La Praille j'espère encore progresser.

La sortie au Laquais a été plus détendue, mais tout aussi excitante.

J'ai apprécié d'avoir pu rouler au volant de la formule FORD de La Meute et je profite de l'occasion pour féliciter l'écurie d'avoir organisé cette sortie.

Un grand merci à Pascal GERVAIX qui m'a généreusement confié une SEAT IBIZA ainsi que sa Formule.

Pour résumer cette saison, je dirais que le plaisir a été prédominant, mais il me reste encore du chemin à faire...